

*Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel
unserer Trauer leuchten.*

Walter Läderach

28. Oktober 1959 – 22. März 2018

Nach kurzer schwerer Krankheit ist unser Mitarbeiter für immer eingeschlafen.
Kurz vor seinem 20 Jahre Jubiläum in unserem Export-Team verliess uns Walter Läderach.

Seine Krankheit war stärker.

Wir trauern um einen weltweit geschätzten Mitarbeiter.

Walter Läderach hat sich sehr für seine Projekte eingesetzt.

Wann immer notwendig, war er für unsere Kunden da.

Wir verlieren in Walter aber auch einen herzensguten Kollegen.

Wir entbieten Maria de Glória Läderach-Alves Monteiro,
ihrem Sohn Paulo, seiner Mutter sowie seiner Schwester unser grosses Mitgefühl.
Walter wird auch uns fehlen. Unser ehrendes Andenken ist ihm Gewiss.

Furrer+Frey®
baut Fahrleitungen

Rico Furrer, Rudolf Brodbek, Beat Furrer
mit ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 04. April 2018, um 14.00 Uhr, in der Kirche Burgistein statt.